



### Marcelo Ebrard lanza asociación civil 'El Camino de México'

El exaspirante a coordinar el proyecto del gobierno morenista, Marcelo Ebrard, anunció 'El Camino de México', su nueva asociación civil con fines políticos. Destacó que su movimiento no es un partido político mediante el cual buscará enarbolar un movimiento de cara a la contienda federal del 2024. En el presídium estuvieron su esposa, Rosalinda Bueso, Malú Micher, su representante legal; los diputados federales de Morena, Emmanuel Reyes y Salma Luévano. Ebrard invitó a todos los asistentes a otorgar su firma a la asociación que ahora está conformando y pidió mantener la movilización rumbo al año entrante.

[https://drive.google.com/file/d/1up3Bx-0UBG0tDE0UswicyqxzWoN\\_gR3r/view](https://drive.google.com/file/d/1up3Bx-0UBG0tDE0UswicyqxzWoN_gR3r/view)